

DREI EINRICHTUNGEN – EIN GEMEINSAMES ZIEL



Die DR. ERLER KLINIKEN sind ein modernes Fachkrankenhaus mit den Kliniken für Orthopädie, Unfallchirurgie, Viszeral- und Gefäßchirurgie, Handchirurgie, Plastisch-Rekonstruktive und Mikrochirurgie, Wirbelsäulentherapie sowie der Abteilung für Anästhesiologie und Intensivmedizin.



Die DR. ERLER REHA ist das erste stationäre Rehabilitationszentrum für Erkrankungen des Haltungs- und Bewegungsapparates im Herzen der Metropolregion Nürnberg. Therapeutisch und räumlich ist es direkt an die DR. ERLER KLINIKEN angebunden.



Eigentümerin der DR. ERLER KLINIKEN und der DR. ERLER REHA ist die DR. ERLER STIFTUNG. Sie ist eine rechtsfähige Stiftung des bürgerlichen Rechts mit Sitz in Nürnberg und verfolgt ausschließlich und unmittelbar gemeinnützige Zwecke.



KONTAKT

DR. FRITZ ERLER STIFTUNG

Kontumazgarten 4
90429 Nürnberg
Telefon: 0911/ 27 28-101
Fax: 0911/ 27 28-106
E-Mail: info@erler-stiftung.de
Internet: www.erler-stiftung.de



Damit wir möglichst viele Kinder behandeln können, sind wir auf Ihre Spenden angewiesen. Deshalb können Sie uns auch gerne regelmäßig - zum Beispiel monatlich oder jährlich - einen bestimmten Betrag überlassen. Sprechen Sie uns dazu gerne persönlich an.

BANK FÜR SOZIALWIRTSCHAFT

IBAN: DE03 7002 0500 0009 8284 00
BIC: BFSWDE33MUE

AUSBAU VON PERSPEKTIVEN

In den letzten Jahren konnte die DR. ERLER STIFTUNG schon viele Projekte umsetzen.

- Behandlung von Kindern aus Krisengebieten
- Reha-Rundweg als Trainingsparcours für die Patienten der Erler-Reha
- Betreuung von geriatrischen Patienten mit vorübergehender kognitiver Beeinträchtigung
- Förderung der Teilhabe von Menschen mit Behinderung
- Medizinische Geräte für die Diagnostik
- Ausstattung, Geräte und Zubehör für Operationsäle und Sterilisationsbereich etc.

Ausführliche Beschreibungen und berührende Geschichten finden Sie unter www.erler-stiftung.de
Hier können Sie auch online spenden.



Stand September 2021



AUS UNTERSTÜTZUNG WIRD FREUDE

MEDIZINISCHE HILFE FÜR KINDER AUS KRIEGS- UND KRISENGEBIETEN



BEGRÜSSUNG

Katastrophen, Krisen und Kriege - wo immer auf der Erde Menschen leiden, trifft es die Jüngsten und Schwächsten besonders hart. Dann können sich auch gesundheitliche Probleme, die in Deutschland gut behandelbar sind, zu lebensbedrohlichen Situationen entwickeln.

Kindern in Not zu helfen, ist für die DR. ERLER STIFTUNG eine echte Herzensangelegenheit. Deshalb werden sie in unserer Klinik für Unfallchirurgie der DR. ERLER KLINIKEN kostenlos behandelt.

So helfen wir nicht nur für den Moment: Wir reichen eine Hand auf dem Weg in ein besseres Leben. Bitte unterstützen Sie uns dabei.



Prof. Dr. med.
Martin Börner
Vorsitzender des
Stiftungsvorstandes der
DR. FRITZ ERLER STIFTUNG



Paul Klementz
Stellvertretender
Vorsitzender des
Stiftungsvorstandes der
DR. FRITZ ERLER STIFTUNG



WIR HELFEN KINDERN

Verletzten Kindern und Jugendlichen aus Krisengebieten zu einem möglichst beschwerdefreien Leben zu verhelfen, das ist unser Ziel. Dafür sind häufig mehrere Operationen mit entsprechend langen Klinikaufenthalten nötig. Unsere engagierten Ärzte und Pflegekräfte kümmern sich rührend um die jungen Patienten, die ohne ihre Familie zum allerersten Mal weit weg sind von zu Hause. Die DR. ERLER KLINIKEN kommen für den gesamten Krankenhausaufenthalt und für alle Behandlungskosten auf. Damit dieses Engagement möglichst vielen jungen Menschen aus Krisengebieten zugutekommt, ist die Stiftung auf Ihre Mitwirkung angewiesen.

„Wir können Kindern, die Schlimmes erlebt haben und eine medizinische Behandlung brauchen, helfen. Das ist ein ganz besonderes Glück.“

Prof. Dr. med. ROLAND BIBER

Chefarzt der
Klinik für Unfallchirurgie



**AUS UNTERSTÜTZUNG WIRD FREUDE -
BITTE HELFEN SIE MIT.**

HILFE IN BESTER TRADITION

Stets war es Klinikgründer Dr. med. Fritz Erlen (1899-1992) - selbst Orthopäde und Unfallchirurg - ein großes Anliegen, notleidenden Menschen zu helfen. Um sein Lebenswerk abzusichern, rief er 1987 die gemeinnützige DR. ERLER STIFTUNG ins Leben. Neben dem Betrieb der DR. ERLER KLINIKEN und der DR. ERLER REHA ist die Unterstützung bedürftiger Patienten ein zentrales Satzungsziel.

Viele ehrenamtliche Mitarbeiter und Förderer engagieren sich, um das Lebenswerk des Arztes und Klinikgründers Dr. med. Fritz Erlen zu bewahren und weiterzuführen.

Wir arbeiten eng mit renommierten Partnern zusammen. Einer davon ist die Hilfsorganisation Friedensdorf International.



**LEUCHTENDE KINDERAUGEN
SIND FÜR UNS DER SCHÖNSTE DANK.**

**WIR REICHEN EINE HAND AUF DEM WEG
IN EIN BESSERES LEBEN.**

